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Yazhi: Hay pirámides debajo del agua donde estaban o se encontraban las ciudades
de la Atlántida. Unas de ellas se 
encuentran en el área del triángulo de las Bermudas. Esas pirámides aún siguen
funcionando y son, en parte, la causa de las 
anomalías magnéticas en esa zona. 

Según mis datos y los de Taygeta, que son muy fiables en este caso, nadie las usa.
Más bien quedaron como reactores 
operacionales que solo están ahí, funcionando a pesar de estar inmersos en el agua
y debajo de metros de sedimento marino.

Pero esas pirámides están ahí desde la inundación, y nadie las está utilizando. Pero
aún producen energía porque nadie las ha 
pillado o las ha atacado. Es decir que nadie se ha llevado sus componentes internos
y partes de su estructura, como sucede 
con las pirámides en la superficie, como las de Guiza o las de Mesoamérica.
Entonces están ahí esas pirámides y son por lo 
menos 3 debajo del área de Bermuda, Puerto Rico y Florida. Sin nadie que las
atienda y constantemente produciendo energía 
que no se les es drenada en nada útil.

A veces la descargan al agua marina y al subsuelo. Así funcionan de todas formas.
Creando con ello disturbios 
electromagnéticos en el área. Crean portales porque es parte de su misma función,
no solo como reactores. Entonces, cuando 
se les acumula demasiada energía, la liberan. Véase como válvula de alivio que se
activa. En ese momento crean un punto de 
alta energía en la zona que difiere de la media del planeta. Cualquier cosa que se
encuentre en ese momento en el área de 
influencia de esa alta energía, cambiará de frecuencia-vibración. Mismo principio de
cómo cambia de frecuencia-densidad una 
nave espacial, pero de forma controlada.

Entonces, esta zona es peligrosa porque envuelve de otras frecuencias toda la zona
que en si son portales, y como algo de 
frecuencia equivalente, solo es más de eso, que tenga la misma frecuencia. Es decir,
si tenemos una frecuencia representada 
numéricamente y esa frecuencia es equivalente a Namibia en el desierto, todo objeto
que esté pasando por ese disturbio 
electromagnético, como un barco, dejará de tener la frecuencia del mar, en esa zona,



y de repente tendrá la frecuencia de un 
punto en Namibia, en el desierto. Y de repente tienen un barco portacontenedores
varado en el desierto.

El problema aquí es que nadie está cuidando esos reactores Punto Cero pirámides.
Entonces, hacen lo que sea que decidan los 
sistemas automáticos. Muchas veces no es un flujo o burbuja electromagnética lo
suficientemente fuerte como para mover un 
objeto a otro lugar, como portal tradicional, sino que solo lo altera en frecuencia un
poco. Ese poco altera la posición en el 
tiempo del objeto si bien no de su lugar. Entonces, el barco sigue en su posición
lógica en el mar, pero en otro año enteramente, 
otra posición en el tiempo.

Porque en sí, todo son frecuencias, no hay nada de tiempo como algo objetivo
externo causal. Ni hay distancias tampoco. Todo 
son frecuencias de oscilación, vibración. Que en pocas palabras describo vibración
como: las revoluciones por minuto que den 
las partículas subatómicas que forman las moléculas de todo lo llamado material.
Con un marco temporal dado por la persona 
que observa. 

Hasta ahora la Federación no ha hecho nada para desactivarlas, ni siquiera hablan
de eso. Solo de tenerles el ojo encima. Pero 
nunca consideran desactivarlas. No le veo razón fiable del porque no. No sería
complicado. Pero, el porqué concretamente, no 
tengo la respuesta. Pero yo misma me he hecho esa pregunta, y les he hecho esa
pregunta en el pasado. Nadie la responde. 

¿Y cómo pueden seguir funcionando aún debajo del agua? No creo que estén
funcionando a capacidad. O las alteraciones en la 
superficie serían muy fuertes y obvias. En sí, una pirámide funciona como reactor
Punto Cero solo por su forma. Los sistemas 
internos la hacen más eficiente. Pero la simple forma de pirámide es suficiente para
que emita mucha energía.

En el caso de estas tres debajo de esa área, si está comprobado que aún tienen
sistemas en funcionamiento. Puede ser que 
esos instrumentos aún estén dentro de cámaras selladas, cámaras secas. Y el que
realmente no emitan mucha energía. Y que 
esos portales en la zona sean algo muy esporádico puede contestar el porqué la
Federación nunca se ha molestado en ver este 
problema más de cerca.


